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令 和 元 年 ６ 月 市 議 会 定 例 会 

一 般 質 問 趣 意 書 

質 問

順 序 
質  問  者 

質  問 

日  時 
質    問    要    旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２１番議員 

高 橋 て る 子 

 

 

 

 

 

 

 

６月１３日 

（木） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 基地政策に関する市の政策について 

 (1) オスプレイ機体整備について 

  ① 全国知事会の提言について 

 (2) オスプレイ暫定配備の国の方針について 

  ① 防衛省の説明について 

  ② 安全性・市民生活の影響の考え 

  ③ 市の要望書の判断について 

  ④ 住民投票の実施について 

２ 電子地域通貨アクアコインについて 

 (1) アクアコインの検証について 

  ① チャージポイントについて 

  ② ＰＤＣＡサイクルについて 

  ③ 三者の総括について 

 (2) 行政ポイントについて 

  ① 総額と総人件費について 

  ② 限度額について 

３ 子供の遊び場の確保について 

 (1) パークベイプロジェクトについて 

  ① ニーズの把握 

  ② 長期的な見解について 

  ③ 短期的な対応について 

２ ８番議員 

永 原 利 浩 

 

６月１３日 

（木） 

11:00 

～12:00 

予定 

１ 地球温暖化対策事業について 

 (1) 事業内容について 

  ① 本事業の目的について 

  ② 体制について 

 (2) 事業計画について 

  ① 本年度における事業計画について 

  ② 次年度以降の事業計画について 

２ 歩行者の安全確保について 

 (1) 指定通学路の安全確保について 

  ① 岩根小の通学路について 

  ② 指定通学路の安全対策強化について 

 (2) ドライバーに対して 

  ① 警察が所管する路面表示の更新について 
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  ② ゼブラストップ運動について 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６番議員 

竹 内 伸 江 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１３日 

（木） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 子どもを育む環境づくり 

 (1) 市立保育園の民営化について 

  ① 民営化の進め方について 

  ② 市立保育園の役割等について 

(2) 子育て支援事業について 

 ① 現在の子育て支援計画について 

 ② 次の計画策定について 

(3) 学校給食の無償化について 

  ① 全国調査の結果について 

  ② 本市の方向性について 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１６番議員 

平 野 卓 義 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１３日 

（木） 

14:10 

～15:10 

予定 

１ みなと口周辺の道路整備について 

 (1) 富士見通りの再整備について 

  ① 整備方針について 

  ② 整備スケジュールについて 

 (2) 中野畑沢線（中央工区）の整備について 

  ① 地元からの意見について 

  ② 事業着手について 

 (3) 県道交差点について 

  ① 県道交差点の交通混雑について 

２ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックについて 

 (1) 事前キャンプ誘致について 

  ① ナイジェリアとの覚書について 

  ② 覚書の合意事項について 

  ③ キャンプ実施までの取り組みについて 

 (2) 選手団を迎える「おもてなし」について 

  ① おもてなしの取り組みについて 

  ② 他市との連携協力について 

 (3) 大会を契機とした市の活性化について 

  ① レガシィ創出に向けた取り組みについて 

３ 健康寿命と高齢者支援について 

(1) 健康寿命について 

  ① 健康寿命延伸のための対策について 

  ② 慢性腎臓病予防対策について 

  ③ 課題について 

 (2) 高齢者支援事業について 

  ① 現在の状況について 

  ② 課題と方向性について 

４ アクアコインについて 
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４ １６番議員 

平 野 卓 義 

 

 (1) 今後の戦略について 

  ① 現状認識について 

  ② 利用者の増加に向けて 

  ③ 加盟店の増加に向けて 

５ １７番議員 

斉 藤 高 根 

 

６月１３日 

（木） 

15:30 

～16:30 

予定 

１ 財政について 

 (1) 歳出予算について 

  ① 歳出予算の計上について 

  ② 投資的経費の計上について 

  ③ 特別会計への繰り出しについて 

(2) 将来の負担について 

  ① 将来負担比率の推移について 

 (3) 交付金について 

  ① 交付金の充当事業について 

２ 農業について 

 (1) 本市の農業について 

  ① 就業者について 

  ② 就業者の年齢について 

  ③ 自給率について 

 (2) これからの農業について 

  ① 農業従事者について 

  ② 農業従事者の支援について 

 (3) 農振農用地について 

  ① 法改正の概要について 

  ② 農振解除の可能性について 

３ 水産業について 

 (1) 本市の水産業について 

  ① 本市のスタンスについて 

  ② アサリについて 

  ③ 海苔について 

 (2) 浮標燈について 

  ① 本市の補助について 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

２２番議員 

大 野 俊 幸 

 

 

 

 

 

 

６月１４日 

（金） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 新庁舎整備事業について 

 (1) 整備の状況等について 

  ① 現状について 

  ② 今後について 

２ 中規模ホール建設事業について 

 (1) 整備の状況等について 

  ① 現状について 

  ② 今後について 
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７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１番議員 

田 中 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１４日 

（金） 

11:00 

～12:00 

予定 

１ 市民の安全のために日常に備える危機管理を 

 (1) 米海兵隊オスプレイの定期整備について 

  ① 国土交通省の飛行計画記入・通報要領 

  ② 実際の米海兵隊オスプレイの飛行計画 

  ③ 伊丹空港緊急着陸、翌日木更津へ飛来 

  ④ 「試験飛行のルートは海側に」と要望 

 (2) 陸上自衛隊オスプレイ暫定配備に係る考え方 

  ① 日米合同委員会で一部土地使用承認済 

  ② オスプレイ飛行経路の基本的な考え方 

  ③ 訓練内容「演習場などで行う部隊訓練」 

  ④ 明らかになるか訓練場への飛行ルート 

  ⑤ 飛行安全に関する日米専門家会合結果 

 (3) 災害発生時にとまどわない避難所運営を 

  ① 地域版避難所運営マニュアル進捗状況 

  ② 浸水を危惧するＰＣＢ廃棄物保管施設 

２ ７５歳の壁 市民にわかりやすい行政サービス 

 (1) 国民健康保険から後期高齢者医療制度へ 

  ① わかりやすいお知らせ方法の検討 

  ② 移行時期対象者の問い合わせ状況 

 (2) 複数パターンの国民健康保険税納付方法 

  ① 世帯主が７５歳の年の納付方法は 

  ② 家族が７５歳になる年の納付方法 

３ 木更津市の保有するバスを検証 

 (1) 管財課の木更津市共用バス 

  ① 利用状況と課題について市の見解 

 (2) 教育委員会の生涯学習バス 

  ① 利用状況と課題について市の見解 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０番議員 

大 村 富 良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１４日 

（金） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) 通学路の安全対策について 

 ① 通学路の危険箇所について 

 ② 問題点の対策について 

 ③ 歩車分離式信号について 

 ④ 幹線道路交差点の安全対策について 

(2) 金田地区の交通渋滞緩和対策について 

 ① 中野交差点の右折レーンの設置について 

 ② 中野畑沢線（中野工区）の事業進捗状況等について 

 ③ 生活道路への進入防止策について 

２ 富来田小学校について 

(1) 統合後の新学期の状況について 
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８ ２０番議員 

大 村 富 良 

 

 ① 新学期の状況について 

 ② スクールバスの状況について 

  ③ 保護者からの要望について 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９番議員 

座 親 政 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１４日 

（金） 

14:10 

～15:10 

予定 

 

１ 市税等の徴収強化について 

 (1) 特別徴収について 

  ① 指定事業者数について 

  ② 木更津市在住者数について 

  ③ 市民税の特別徴収税額について 

 (2) 徴収率向上対策について 

  ① 徴収体制について 

  ② 滞納整理強化について 

２ 市民サービスの向上について 

 (1) らづナビについて 

  ① 登録者数について 

  ② 利用者からの意見等について 

  ③ 今後の機能強化について 

１ ０ １０番議員 

渡 辺 厚 子 

 

 

６月１４日 

（金） 

15:30 

～16:30 

予定 

１ 子どもたちの安全・安心のために 

 (1) 交通環境における安全の向上について 

  ① 保育所等の園外活動の安全確保 

  ② スクールゾーンの推進 

  ③ ドライバーからよく見えるアイテムの活用 

  ④ 自転車保険の加入促進 

  ⑤ 道路遊びについての注意喚起 

  ⑥ らづナビ「現地レポート」の活用 

(2) 健康面における安心の向上について 

 ① 風しん対策事業の推進 

 ② 乳児用液体ミルクの備蓄 

 ③ ミストシャワーの活用 

  ④ 安心カードの活用 

１ １ 

 

 

 

 

 

 

１番議員 

佐  藤  修 一 

 

 

 

 

 

６月１７日 

（月） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 防災対策の推進について 

 (1) 防災対策の強化について 

  ① 災害対策本部について 

  ② 災害対策本部の代替場所等について 

 (2) 地域防災意識の向上について 

  ① 避難所運営について 

  ② 訓練について 
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１ ２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１７日 

（月） 

11:00 

～12:00 

予定 

１ オスプレイ問題について 

 (1) 暫定配備について 

  ① なぜ木更津基地となったのか 

  ② 暫定とは来年３月からいつまでか 

  ③ 市民説明会はいつ行うのか 

  ④ 安全・騒音問題について 

  ⑤ 訓練区域について 

  ⑥ まちづくりにとってどうなのか 

  ⑦ 情報公開のあり方について 

 (2) 定期整備について 

  ① ２機目も１年となっている理由は 

２ 福祉医療行政について 

 (1) 国保医療制度について 

  ① 社会保障についての確認 

  ② 均等割・平等割の減免措置について 

  ③ 国保法第７７条の申請・適用状況 

 (2) 子ども・子育て支援法について 

  ① 財源を消費税に頼ることについての見解 

  ② 無償化に伴う市負担分の有無 

  ③ 給食費・教材費について 

  ④ 認可外保育園の対応 

  ⑤ 無償化で待機児童の状況は 

 (3) 外出園児の安全対策について 

  ① 外出園児の安全対策 

３ 教育行政について 

 (1) 学校現場の熱中症対策について 

  ① 普通教室のエアコン設置の状況 

  ② 今年度の熱中症対策のガイドライン・指針は 

  ③ 特別教室・体育館のエアコン設置について 

 (2) 公民館について 

  ① 案内板・バリアフリー化について 

  ② 中央公民館多目的ホールについて 

１ ３ 

 

 

 

 

 

 

１２番議員 

鶴 岡 大 治 

 

 

 

 

 

６月１７日 

（月） 

13:10 

～14:10 

 予定 

１ 木更津港（吾妻地区・南部地区）について 

 (1) クルーズ船誘致について 

  ① 自衛艦・クルーズ船の寄港実績について 

  ② 観光振興なのか産業振興なのか 

  ③ 実績拡大に向けて必要な施策について 

 (2) 南部地区について 

  ① 港湾荷役実績について 
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１ ３ １２番議員 

鶴 岡 大 治 

 

  ② 自動車専用船の状況について 

  ③ ガット船について 

  ④ 木更津港港湾計画について 

２ 防災対策の推進について 

(1) 自主防災組織について 

 ① 自主防災組織の組織率について 

  ② 組織率拡大について 

 (2) 防災訓練について 

  ① 複数地域での同時開催について 

  ② 避難施設との連携について 

  ③ 手上げ方式の現況について 

  ④ 共助の未来像について 

 


